



Clubmeisterschaft 2023

für **4er -AK offen-** incl. Qualifikationsrunde

Qualifikation:	Samstag, 05. August 2023 (18 Löcher)
Finalrunde:	Sonntag, 06. August 2023 (18 Löcher)
Austragung:	Zählwettspiel über 36 Löcher gemäß Regel 3.3 05.08.: 1. Runde 9 Loch als Chapmann Vierer 2. Runde 9 Loch als Vierer mit Auswahldrive 06.08.: 3. Runde 18 Loch als „klassischer Vierer“
Flightzusammenstellung:	Ehepaare/ Paare/ wilde Paare. Das Gesamalter eines Paares muss mindestens 36 Jahre betragen.
Vorgabewirksamkeit:	Das Wettspiel ist nicht handicap relevant
Teilnahmeberechtigung:	Teilnahmeberechtigt sind Amateure des MGC.
Teilnahmebedingungen:	* Mindestteilnehmerzahl 10 Paare * Für den Finaltag wird die Gesamtteilnehmerzahl auf 14 Paare begrenzt.
Startzeit:	am 05.08. je nach Teilnehmerzahl am 06.08. um 10:00 Uhr
Wertung:	Addition der Bruttoschlagzahl der zwei Spieltage; bei Schlaggleichheit der Platzierten siehe <u>Stechen</u> .
Spielergruppen:	Die Aufstellung für den Chapmann Vierer erfolgt am Qualifikationstag nach Vorgabe (Addition beider Spieler geteilt durch zwei), beginnend mit der niedrigsten. Am Finaltag beginnen die Spieler mit der höchsten Schlagzahl vom 05.08..
Meldungen:	Albatros 9, per Mail oder die ausgehängte Liste
Meldeschluss:	Mittwoch, 02.August 2023, 18:00 Uhr
Nenngeld:	15,00 € pro Spieler zu zahlen vor Spielbeginn im Sekretariat
Preise:	<u>1. – 3. Brutto</u>
Spielleitung:	Kai Kornemann, die restlichen Mitglieder der Spielleitung werden vor Beginn des Wettspiels bekannt gegeben.

- Rahmenausschreibung: Ergänzend gilt die Rahmenausschreibung des MGC Hagen aus dem Januar 2023
- Sonstiges: Für alle Teilnehmer stellt der MGC an beiden Tagen eine Rundenverpflegung
- Stechen: Beim Gleichstand im Wettspiel werden zusätzliche Löcher (Extra Holes) in der Reihenfolge der Spielbahnen 9, 1, 7, 8, 9, 1, 7, 8, 9 usw. nach folgendem Modus gespielt: Wer als erster von 2 Paarungen das bessere Ergebnis auf einem Loch gegenüber seinen Mitspielern erzielt, hat gewonnen. Sind mehr als 2 Paarungen beteiligt, scheidet pro Zusatzloch bei abweichenden Ergebnissen jeweils die Paarung mit dem schlechtesten Ergebnis aus.

Spielmodus für die Vierer

Chapmann Vierer

Zwei Spieler bilden zusammen eine Partei. Beide Partner schlagen an jedem Abschlag einen Ball ab. Danach tauschen sie die Bälle und jeder Spieler schlägt den Ball seines Partners. Erst nach dem zweiten Schlag wählen die Partner einen der beiden Bälle aus und spielen diesen abwechselnd weiter.

Vierer mit Auswahldrive

Zwei Spieler bilden zusammen eine Partei. Beide Partner schlagen an jedem Abschlag einen Ball ab und entscheiden danach, welchen der Bälle sie abwechselnd weiterspielen. Der andere Ball wird aufgenommen und zählt nicht. Wenn die Entscheidung für den Ball des ersten Spielers getroffen wird, ist der zweite Spieler mit dem nächsten Schlag dran, dann wieder Spieler eins usw. bis der Ball eingelocht ist

Vierer

Zwei Spieler spielen zusammen nur einen Ball und schlagen ihn immer abwechselnd. Es wird im Voraus vereinbart, welcher Spieler an den geraden und welcher an den ungeraden Löchern abschlägt. Dabei spielt es keine Rolle, welcher Spieler an der vorherigen Spielbahn eingelocht hat und auch Strafschläge beeinflussen die Spielreihenfolge (immer abwechselnd) nicht.

Kai Kornemann

(Spielführer)